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 明後日 17 日（日）に，吹奏楽コンクール県北支部大会が行われます。全校生で激励するため，今

週月曜日に吹奏楽部の壮行会を行いました。吹奏楽部による演奏が披露されましたが，とても素晴ら

しく，１年をかけて作りあげてきた努力の成果が感じられました。３年生は３名と少ない人数ですが，

それぞれに明確な目標を持ち，後輩を引っ張りながら共に練習に励んでいた姿は立派でした。 

３年間の集大成となるコンクールでは，３人の思いを音にのせて，さらに素敵な演奏を披露してき

てほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 ４月からスタートした総合学習「国見と歩む」の調べ学習と CM 動画作成が完成し，学年全体で発

表会を行いました。 

 発表内容は，CM で伝えたいこと，CM 発表，活動を通して気づいた国見町の魅力や課題等につい

て行いました。全部で９つの班の発表を聞き，互いにそれぞれの評価を行いました。インパクトのあ

る CM であったり，魅力の再発見であったり，国見町民として見過ごせない課題があったり，それぞ

れのテーマに沿ってまとめられた発表会でした。 

 次は，生徒の評価をもとに代表班を決定し，柏葉祭で発表をします。今回とはまた違った代表班で

の発表となりますので，当日の発表を楽しみにしていてください。 

 3 年１組 中野心那  

 今年度は例年より早い時期からコンクールの練習を始め，部員全員

が真剣に練習してきたので，その分，部長として最後までみんなをま

とめ，感謝の気持ちを込めた良い演奏ができるよう頑張ります。 

 

演奏曲 
「ルーマニア民族舞曲」 



【総合の発表を終えて】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【来週の予定】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月１８日(月) ７月１９日(火) ７月２０日(水) ７月２１日(木)～８月２１日(日) 

 

・時間割 火１～3，

水 3,5,6 

 

 

 

・時間割 水１,2, 

美化作業 ,終業式 ,

離任式,学活  

 

 

完全下校 18：30 完全下校 12：45 

 

 3年 2組 後藤慧伍  

 自然について調べ，国見の良い所は自然が豊

かであること，課題は空き地が多いこと，国見

町を見直すと改善できる所も見つけられたこと

などを発表できました。ＣＭは完成できたけ

ど，もっと良さを伝えられるものができればよ

かったです。皆さん，お疲れさまでした。 

 

 3 年１組 斎藤美羽  

 私は，行政について調べました。教育に力を

入れているところや地域の方は優しい人が多い

ことなど，国見にはたくさんいいところがある

ことが分かり，それらをＣＭにまとめることが

できました。 

 

 3年 2組 後藤 絢  

 ＣＭ作成を通して，国見町には歴史のある建

物があることを見つけられましたが，地震に耐

えられない所もあるという課題も知りました。

課題が少しでも解決し，国見の歴史的な建物を

皆に見てもらいたいと思いました。 

 

 3年１組 菅野結愛  

国見の特産物について調べ，自分たちが紹介

したいものを発表したり，みんなに食べてほし

い食べ物をＣＭを通して発表できたので良かっ

たです。 

 

 3年１組 伊藤 凜  

 自分たちでＣＭを作ったり，写真を撮ってき

たものをスライドショーにまとめて発表したり

したことで，達成感を味わうことができまし

た。 

 

タブレットで作成した動画や原
稿をスクリーンに映しながら,発
表しました。 

各班の発表を評価中 


